

2022/II/Verk/6

Beschluss

so angenommen

Muss ich rennen oder nicht? - Abfahrtszeiten auch außen an U/S-Bahnhöfen anzeigen

Der SPD-Landesparteitag möge beschließen:

Der Senat und die SPD-Bürgerschaftsfraktion werden dazu aufgefordert, gemeinsam mit der HOCHBAHN und der S-Bahn Hamburg zu prüfen, wie an den Eingängen von U- und S-Bahnhöfen sowie an größeren Bushaltestellen weitere Anzeigetafeln mit den Abfahrtszeiten der nächsten Bahnen angebracht werden können (ähnlich, wie es am Hauptbahnhof Süd oder in Barmbek zumindest für die U-Bahn der Fall ist). Nach einer erfolgreichen Prüfung ist mit der Umsetzung zu beginnen.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft